

Le Noël féérique des scolaires

Jeudi fut une journée riche en émotion pour les petits et grands élèves de la nouvelle école primaire communale Charles Imbert. En effet, le Père Noël est venu saluer les écoliers pour la première fois au sein de l'établissement. Une rencontre naturellement fort attendue et qui a permis à l'illustre personnage de repartir extrêmement plus léger ! Et comme un bonheur n'arrive jamais seul, les enfants ont eu le plaisir d'assister au spectacle de Noël, interprété par la conteuse Nourhène Kelly, de partager le repas de l'Avent au sein du restaurant scolaire et de recevoir de nombreux cadeaux.

Et ce, avant d'accueillir leurs parents en chantant, à l'occasion du marché de



A l'école Charles Imbert, la venue du Père Noël a offert de chaleureux instants aux écoliers, enseignants, élus et parents d'élèves.

(Photos E.C.)

Noël, où les familles ont pu se procurer les objets de leurs progénitures réalisés en classe. Organisé par les équipes enseignante et du périscolaire, en collabora-

tion avec les associations « Les amis de Sainte-Agnès » et « l'Pitchan », ainsi que les soutiens logistiques de la municipalité et des familles pour les gâteaux, ce premier

Noël au sein de l'école restera dans le cœur des petits, mais également dans celui des parents et des anciens...

E.C.